

397 Cubains qualifiés pour les Jeux Panaméricains de Lima



La Havane, 5 juin, (RHC).- 397 sportifs cubains ont d'ores et déjà leur qualification pour les Jeux Panaméricains de Lima dont l'ouverture est prévu le 26 juillet.

Jorge Polo, vice-président de l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, a précisé que ce chiffre pourrait augmenter à 425 dans 30 disciplines.

Cuba a toujours des chances de décrocher des billets en athlétisme, natation et tennis.

Jorge Polo a confirmé que le grand but de Cuba est d'améliorer les résultats obtenus aux Jeux Panaméricains de Toronto en 2015.

A cette occasion-là, Cuba est restée quatrième au classement par pays avec 36 médailles d'or, 27 d'argent et 34 de bronze.

Il faut remarquer qu'en 2015, la délégation cubaine avait moins de membres et la situation était bien complexe à cause de l'impact de la commercialisation et de la consolidation de puissances régionales dont le Brésil et le Canada.



Radio Habana Cuba